



# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

#### ANDELLAC hará primera feria virtual de llantas en México

La Asociación de Distribuidores de Llantas y Plantas Renovadoras (ANDELLAC) dio a conocer la creación de La Feria Nacional Virtual ANDELLAC 2020, la cual se enfocará en la venta de llantas, refacciones y servicios automotrices en el país. Dicho evento tiene como objetivo aprovechar el desarrollo de los canales digitales y con la intención de brindar a sus socios nuevas alternativas para comercializar sus productos tanto el 6 y 7 de noviembre de 2020, de las 9:00 a 20:00 horas.

#### ¿Cuáles son los consejos que debes darle a tu cliente para cambiar los amortiguadores?

Si tu cliente nota alguno de estos elementos al circular, es momento de cambiar los amortiguadores para evitar tener un accidente:

- Desgaste irregular de los neumáticos
- Se necesita mayor tiempo para frenar el vehículo
- Mayor dificultad para controlar el vehículo en curvas y superficies mojadas
- Se producen vibraciones en el volante
- Mayor sensibilidad del vehículo al viento lateral
- Deslumbramiento en conducción nocturna
- Hundimiento del eje trasero al acelerar
- Fuga de fluido hidráulico
- En baches muy pronunciados, los amortiguadores pueden llegar a tocar fondo y clavarse



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Escalade 2021, la icónica SUV de Cadillac, llegará a México en noviembre

Cadillac anunció que a mediados de noviembre iniciará la comercialización de Escalade 2021 en México. La quinta



generación de esta icónica SUV de lujo ha sido completamente rediseñada e incorpora tecnologías innovadoras, pioneras en la industria, que destacan en su segmento.

#### La producción de vehículos en Brasil se hunde un 41.1% hasta septiembre

La industria automotriz brasileña produjo 1.33 millones de vehículos entre enero y septiembre, lo que supone una caída del 41.1 por ciento respecto al mismo periodo de 2019 y el peor resultado acumulado desde 2003, impactado por la pandemia del nuevo coronavirus, informó este miércoles la patronal.

#### Amazon presenta su primera van totalmente eléctrica, hecha por Rivian

En una entrada en el blog oficial de la compañía, Amazon enmarcó la apuesta por las vanes eléctricas en su compromiso climático para ser una empresa con huella de carbono cero

en 2040, y explicó que las considera "el futuro de la entrega de última milla", es decir, la parte que va del centro de suministro al hogar del cliente. Las furgonetas eléctricas disponen de cámaras exteriores para ofrecer al conductor una visión de 360 grados del exterior del vehículo e integración del asistente virtual Alexa para acceder a información del tráfico y del tiempo.





## INFORMACIÓN GENERAL

### Notifica Ssa 5 mil 300 casos más de COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 370 muertes más por COVID-19, con lo que suman 83 mil 96 en México. Además, registró 5 mil 300 casos confirmados, para un total de 804 mil 488. José Luis Alomía, director de Epidemiología, indicó que los casos activos rondan los 38 mil 784, lo que representa el cuatro por ciento del total de la epidemia. En conferencia, informó que el índice de positividad se mantiene en 38 por ciento. De acuerdo con el reporte técnico diario, hay 170 mil 14 casos sospechosos sin muestra, así como 39 mil 602 con muestra y a la espera de resultado.

### Mantienen semáforo naranja; prevén más actividades en la CDMX

La Ciudad de México seguirá en semáforo naranja la próxima semana, pero se permitirán más actividades, adelantó Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno. Sin embargo, ante publicaciones de que la Capital del País cambiaría de color, aclaró en un tuit que no será así. Aunque afirmó que las hospitalizaciones van a la baja, dijo que ello no es suficiente. "Aun no nos ubica @SSalud\_mx en amarillo. Aun así, mañana informaremos de la apertura de nuevas actividades", escribió.

### México sin capacidad para rehabilitación de pacientes con secuelas Covid: Ssa

El Sistema Nacional de Salud no tiene la capacidad para brindar servicios de rehabilitación a los pacientes recuperados de COVID-19 que lo requieran. Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, añadió que en los últimos treinta años se ha invertido muy poco y ha existido poca voluntad política para abatir el rezago en el sector salud.

### Resurge Covid en Europa; reporta OMS récord diario

La Organización Mundial de la Salud informó el jueves de un aumento diario sin precedentes de los casos de coronavirus en el mundo, con un total de 338 mil 779 nuevas infecciones en 24 horas, debido al aumento de los contagios en Europa. Europa reportó 96 mil 996 nuevos casos, el total más alto para la región jamás registrado por la OMS. Hubo 5 mil 514 muertes más en el mundo para un total de 1,05 millones hasta ahora.

### Decreta España estado de alarma en Madrid por rebrote de COVID-19

El Gobierno español aprobó hoy la declaración del estado de alarma en Madrid para evitar la expansión del coronavirus, según comunicó el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, a la presidenta de la región de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, informaron fuentes del Gobierno. La decisión de Pedro Sánchez se tomó durante una reunión extraordinaria del Consejo de Ministros el viernes, que fue comunicada a Díaz Ayuso durante una conversación hoy.

## RECOMENDACIÓN

El Covid-19 en México sigue sin disminuir, en Europa ya resurgió. Si queremos evitar que esto suceda, debemos usar cubrebocas, mantener la sana distancia y, sobre todo, evitar reuniones sociales.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA